



Rentrée des adultes

publié le 31/08/2016 - mis à jour le 01/09/2016

Les enseignants ont fait leur rentrée mercredi 31. Cette première journée en réunion plénière puis par discipline et projets à mettre en place a permis d'affiner de nombreux points qui ont été travaillés pendant toute l'année scolaire précédente notamment, en lien avec la nouvelle réforme du collège.



Les effectifs ayant augmenté, ce sont donc deux classes de plus qui ont été créées en 6ème et 5ème. L'équipe éducative s'est donc enrichie de nouveaux membres avec une création de poste en mathématiques et des heures en plus dans la plupart des matières et pour la vie scolaire.